



Anlässlich der Eröffnung des 3. Ausstellungszyklus „Traumpfade“ in der Eselsmühle zu Seefeld/Kadolz spielte Franz Bernegger Volksmusik mit dem Altösterreichischen Dudelsack, auch Bockpfeife genannt. Ein Instrument, welches durch seinen lieblich-weichen Klang auf sich aufmerksam macht und unsere Volksmusik seit dem 16. Jahrhundert nachhaltig beeinflusst hat. Eröffnet wurde die Ausstellung wieder von BGM. Georg Jungmayer und Obfrau Edith Hörmann. Auch die Künstler waren anwesend und es ergaben sich anregende und interessante Gespräche zwischen den Künstlern und den vielen Besuchern. Es waren über 160 Besucher zur Freude der Veranstalter gekommen. Dem Kulturverein in der Esel-Mühle ist es auch diesmal wieder gelungen mit sehr viel Engagement und Teamgeist eine Präsentation von Werken begabter und sensibler Menschen zu zeigen. Die Ausstellung ist noch bis 3. August geöffnet. Die Kinder der Volksschule Seefeld-Kadolz, der Hauptschule Hadres und des Gymnasiums und Realgymnasiums Wien Stubenbastei mit ihren Zeichnungen sowie die Künstler hoffen auf reges Interesse und freuen sich über zahlreichen Besuch. Der nächste Zyklus wird am Sonntag den 10. August um 14.00 Uhr im Beisein der Künstler und von BGM. Georg Jungmayer und Obfrau Edith Hörmann eröffnet.

Foto: z.V.g.

Der ASKÖ MGV Seefeld/Kadolz holte Mannschafts- und Einzellandesmeister im Bahnengolf

Landesmeister für Bahnengolfer

Souverän erreichte der ASKÖ MGV Seefeld/Kadolz in der 1. Klasse NÖ den Landesmeistertitel im Bahnengolf.

BAHNENGOLF (maku). War man in der vergangenen Saison leider nur Zweiter geworden, zeichnete sich bereits ab Beginn der Meisterschaft im Herbst 2002 ab, dass Seefeld/Kadolz den begehrten Titel und damit den Aufstieg in die Unterliga erreichen kann. Der von Obmann Georg Jungmayer (er spielt selbst) bestens geführte Verein erreichte mit 22 Punkten (6 Punkte Vorsprung vor Bad Vöslau) und einem nicht erwarteten Auswärtssieg in St. Pölten den Landesmeistertitel. Folgende Einzellandesmeister gingen an Seefeld/Kadolz: Josefine Berger (weibl. Senioren 2), Robert Langenecker (männl. Senioren 1). Vizelandesmeister wurden August Berger und Georg Jungmayer. Obwohl die Freude über das erreichte



Die erfolgreichen Bahnengolfer aus Seefeld/Kadolz.

Foto: z.V.g.

sportliche Ziel sehr groß war, sieht man der Zukunft in der Unterliga mit etwas gemischten Gefühlen entgegen.

Weitere Anfahrsstrecken, etwaige Nächtigungen etc. bringen dem Verein, der keine Sponsoren hat, höhere Kosten. „Der Verein sucht dringend Sponsoren, welche den MGV Seefeld/Kadolz

unterstützen. Mit viel Ehrgeiz und Teilnahme an nationalen und internationalen Bewerben würden wir gerne die Werbetrommel rühren“, so Obmann Jungmayer, der im 30-jährigen Jubiläumsjahr auch einen Aufruf an die Jugend startet, dem Bahnengolf-Verein in Seefeld beizutreten. Infos unter: 02943/2201.